

LOS MIEMBROS DEL "BUNKER" DE GERONA (Desde "Mundo Diario" se ataca a personas con muchos años de servicio a la comunidad)

BARCELONA. (Una colaboración especial de JAUME DE LLANSA, por teléfono).— Entre la "guerra de papel" de inusitada violencia dialéctica, declarada a los periódicos de Madrid, con disparos contra la DND, la RFEF, el Comité de Com petición —a la hora de pasar esta crónica no se conocía el fallo—, por causa de la expulsión de Cruyff, la muy discutible actuación técnica del árbitro, y los desmanes vandálicos del "Nou Camp" y sus alrededores, de los que he dado cuenta en anterior comunicación; entre el alarmismo político emanado del actual gobernador civil de Tarragona, señor Robert Graupera —que, menospreciando a muchísimos no catalanohablantes tarraconenses, habló sólo en catalán durante su toma de posesión, y provocó fuertes malos humores en la Jefatura Provincial cuando pidió, "educadamente" se retirasen ciertos símbolos y retratos "del pasado"—, sobre un casi infantil y sospechoso intento de incendio del garaje del Gobierno Civil; entre el encierro de doscientos "PNN" de Instituto en un local educativo—, el "Instituto Montserrat"— de la Ciudad Condal, de donde fueron desalojados amistosamente por inspectores de policía, entre la escandalosamente voceada y demagógicamente manipulada "agresión de estudiantes fascistas" en el patio de la Facultad de Ciencias de la Universidad Central, que ha dado lugar a unas tortuosas declaraciones del rector en funciones, doctor Jiménez de Parga, así como a una inconcebible protesta del conocido comentarista Enrique Sopena en "Diario de Barcelona" por la no presencia de la fuerza pública en el interior de la Universidad, cuando tantas y tantas veces ha clamado por la expulsión de la misma de otros recintos universitarios; entre la noticia de la probable eliminación del aragonés López Raimundo, de la Secretaría General de la sucursal comunista en Catalunya, el PSUC, en la que será sustituido por Jordi Solé Turá, el mismo que encabeza la lista de los peticionarios de la destitución de Pablo Porta, significándose que Solé Turá procede de una violenta organización comunista, "Bandera Roja", cuyos principios supercomunistas siguen siendo los que informan toda su actuación partidista, también en la Universidad y en colaboraciones periodísticas; entre todo ese panorama al contemplarlo, el periodista se ve y se desea para emitir en una crónica todo lo que es noticiable en Catalunya y considera es de interés para los lectores de "EL ALCAZAR".

QUIEREN ELIMINAR FUERZAS IMPORTANTES Y QUEDARSE SOLOS

Esa es en estos momentos su principal y obsesiva ocupación. Se revuelven airados contra toda actuación que afronte la lucha con los grupos radicales, en su ideología y en sus actuaciones, separatistas, comunistas y anarquistas y socialistas-marxistas. Querrían ellos eliminar desde la vida pública de Catalunya o, cuando menos, reducirlos al silencio y a la inoperancia por medios coactivos. Así, incluso, identifican a todos con la "extrema derecha"; y sostienen que es intolerable que se reúnan, que no se arruguen ante manifestaciones, reuniones ilegales, provocaciones de partidos y grupos de la extrema izquierda violenta, gritona y coaccionante.

En "Mundo Diario", con el declarado propósito de denuncia y descalificación pública, en su "corresponsal", muy conocido en Gerona por sus extremosidades, por sus repetidamente censurados hechos consumados de asumir representaciones que ni tiene ni puede tener porque además de apenas saber escribir en castellano ni en catalán, no es profesional del periodismo, ha publicado un "dossier" con nombres y apellidos de lo que él denomina "miembros del búnker" por estar y continuar estando vinculados al Movimiento, así como de los locales en los que se reúnen públicamente, sin clandestinidad y para proseguir su actuación política integradora, catalana y de sentido nacional, dentro de la más pura legalidad y ejercicio de inalienables derechos ciudadanos; y ese "corresponsal", haciendo honor a sus personales fobias y a su constatada irresponsabilidad política llega a pedir que "se meta en cintura" a esos "ultras" y que se les prohíba reunirse en locales del Movi-

miento —al que pertenecen y con años de servicios meritorios a la comunidad— de Gerona.

Por su parte, ¡no faltaba más!, en "Diario de Barcelona", Enrique Sopena, éste de mucha mayor talla intelectual —suponiendo que el otro tenga algunas "luces" culturales—, con experiencia avalada por su profesionalidad de periodista, asume la denuncia irresponsable del "corresponsal" en su sección "Actualidad Política" del "Brusi" del miércoles, que titula "Vuelve la acción de la extrema derecha", con éste párrafo: "Por lo que respecta a Gerona, no parece exagerado señalar que únicamente una cierta desidia puede explicar la impunidad con que, hasta el momento, ha funcionado el sector "bunkeriano". Los rostros, los nombres, los lugares son en buena parte conocidos. ¿Se necesitan más indicios racionales para emprender una terapéutica que los trágicos acontecimientos de Madrid revelan como de máxima urgencia? ¿Podría el gobernador civil de Gerona, señor Murga, sucesor "duro" del liberal Don Daniel Regalado —(supongo que al antiguo jefe nacional del SEU hijo y nieto de admirantes, actualmente presidente del Sindicato Nacional de Enseñanza de la todavía O.S.; el piropo de Sopena le habrá regocijado)— dar cumplida información oficial sobre un tema repetidamente denunciado en los periódicos".

Personas responsables de Gerona, incluso algunos profesionales del periodismo de la ciudad que me merecen crédito —el señor "corresponsal" no me lo merece y apenas se lo concede una docena de "catamañanas", y mi admirado Sopena habla

más que nada de oídas—, denuncian a su vez las irresponsabilidades informativas en "Mundo Diario" de ese "escribiente" sobre sus personas, sus actuaciones y el legal cumplimiento de actividades políticas ciudadanas. Afirman que en Gerona no hay "bunker" en el sentido peyorativo y descalificador de tales "informaciones"; y sí, solamente, decidida voluntad de no permitir que se adueñe de Gerona las violencias, dialécticas y físicas, de grupos, partidos y activistas de separatismos radicales, de comunismos políticos y sindicales.

Eso es lo que me han dicho e informado sobre el asunto. Y como me he preocupado de constatarlo "sur place", es decir, en la Gerona, yo lo digo e informo de ello en cumplimiento de ineludible obligación profesional periodística.

NOTAS VARIAS DE INTERES Y ACTUALIDAD

Se buscan, se compran y se venden alianzas para la "convergencia" y pactos, con vistas a las próximas elecciones. A eso están dedicados ahora mismo la mayoría de los grupos y partidos, catalanes "de obediencia" o sucursalistas de los "nacionales" con pasión desmelenada y acuciante. Porque tienen el palpito de que si van solos, individualizados a la contienda electoral, apenas recogerán unos cuantos votos indicativos. Especialmente, por supuesto, los grupos y los partidos que además de muy minoritarios son, casi, personalistas.